

平成30年1月12日

# 開進三中だより

< 第9号 >

—◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人—

練馬区立開進第三中学校

## 「新年の出発にあたり」

校長 岩尾 幸市

新春のお慶びを申し上げます。昨年は創立70周年記念式典・祝賀会に際しましては、歴代PTA会長・保護者・地域・町会・同窓会・おやじの会等の皆様に支えられて成功裏に挙行することができました。また日々の教育活動への力強いご支援に御礼申し上げます。

本年も知・徳・体の要素を総合した「生きる力」の育成に取り組んでまいります。

本校の教育目標は、「たくましく、考え、心豊かに、助け合って生きる人」です。教育目標は揺るぎない生き方を求める指針となるものです。これまでの実績を礎に、さらに地道な実践と体験的な学習を通して、困難を乗り越え社会の変化に主体的に対応し、社会に貢献できる人を育成してまいります。

この実現に向けて、保護者・地域・教職員の「連携」を密にとり、一緒に教育活動を進める学校でありたいと考えます。

本年も保護者・地域の皆様には、何かとお世話になります。本校教育活動へのご理解とご支援をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。

### < 3学期の意義 >

一人一人の生徒にとって、この1年が希望に満ちた明るく輝かしい年になることを願っています。

これからの3ヶ月間は、生徒・学校にとって1年間のまとめとともに、4月からの新たな生活を見据えて着実に準備する重要な時期です。

1年生は4月から「中堅学年」として充実する年を迎えます。2年生は「開三中の顔」となる最高学年になります。3年生は自己の進路希望を実現するよう全力で取り組み、学年が結束して有終の美を飾り、最高の卒業式を迎えてください。

## スマイルクリーン運動

11月21日から12月1日までの朝、生徒と保護者が参加しスマイルクリーン運動を実施しました。クラスごとに分担された日の7時45分に集合し準備や片付けを含めて約30分間、校庭や学校敷地周辺の落ち葉掃きの活動を行いました。

スマイルクリーン運動には大勢の生徒・保護者の方々に参加していただきました。生徒は普段より少し早く登校して清掃活動を行い一日の学校生活のスタートがとても気分の良いものになっていました。

ご協力いただいた保護者の方々、ありがとうございました。



## 歯磨き巡回指導



12月1日に1年生は歯磨き巡回指導を行いました。本校歯科校医の先生、練馬区健康部健康推進課の歯科衛生士の方を講師にお迎えしての指導でした。

前半はパワーポイントを使い、歯の役割や虫歯について（原因や進み方）、

歯肉炎などについて学習しました。後半は各自家庭から持参した歯ブラシと鏡を使い正しい歯磨きの仕方を学びました。

生徒にとって歯の健康について学ぶ貴重な時間となりました。



## ソーランクラブ開二小音楽祭に出演



12月23日天皇誕生日に開進第二小学校の音楽祭に本校のソーランクラブが出演しました。本来は小学生の演奏も発表する予定でしたがインフルエンザの影響で練習時間の確保ができなかったため、今年度は開進第二中学校の吹奏楽部の演奏と本校のソーランクラブの演舞の披露のみとなりました。



ソーランクラブは3曲の演舞を披露しました。小学生と一緒にステージ上で踊ったり、ハイタッチでコミュニケーションを図ったり、開三中の生徒たちのパフォーマンスに小学生もノリノリで参加し大いに盛り上がりました。

